
Protokoll Sitzung Fachschaft FHU 29.01.2024 

Anwesende: Annelie, Fabian, Tamara, Leo, Paul, Thomas, Lina, Julia, Valentin, Sebastian, Nicolas, 

Jannis, Lena, Isabelle, Yaelle, Josi, Kaya, Maya, Max (19)  

 

TOPs:  

Blutspende  

StuRa Bericht  

Pfand  

Fahrrad  

Forsttechnik ➔ Problem in der Kommunikation 

Schindler ➔ Problematische Aussagen  

Müllsammelaktion 

Waldbrand 

FöCa 

Präsentationsevent  

Beratungsstellen Sexuelle Belästigung / Gewalt  

 

Blutspende – Marathon:  

Isabelle hat Infos von der Uniklinik erhalten (Zeitraum 15.4.24 – 15.5.24), 30 Plakate ➔ Kümmert sich 

drum, wird in dem vorgeschlagenen Zeitraum stattfinden. Alle können mitmachen und sollen bei der 

Anmeldung  die FHU erwähnen, dass sie an der Meisterschaft teilnehmen  

StuRa: 

Abstimmungen:  

- Vorstandsdebatte: Lina war da und hat von Diskussion letzte Woche berichtet, Schriftliches 

Statement von Mae wurde vorgelesen, verschiedene Perspektiven wurden eingebracht, auch 

von Leuten die mit Mae persönlich gesprochen haben oder Mae persönlich kennen und 

haben die andere Ansicht eingebracht, die Abstimmung über die Bewerbung wurde bereits 

vertagt und wird morgen erneut abgestimmt, Anonyme Abstimmung in der 

Fachschaftsgruppe, Abstimmung über Bewerbung von Mae: Enthaltung: 12, pro: 7  

- Julian SVB: Pro: 14, Enthaltung: 4  

- Wirtschaftsplan: Pro: Einstimmig (18)  

- UB 24/7 geöffnet: Pro: Einstimmig (18)  

- Wir sind die Brandmauer: StuRa ideell Unterstützung: Pro: Einstimmig (18)  

- Solidarisierung für Demo gegen rechts: Pro: Einstimmig (18) 

Pfand:  

Flaschenpfand entsorgen? Oder bis Umzug warten? Max kann eine Fuhre zu Kaufland bringen, nach 

den Klausuren, Paul könnte übernächste Woche Kisten mitnehmen, Kisten abbauen damit es für 

Umzug nicht mehr so viel Arbeit ist 

Umbau:  



Nächste Woche im FakRat kommen nähere Infos, von Frau Armbruster kam keine Antwort auf 

Nachfrage, wahrscheinlich Zeit bis Mai / Juni, vorsorgen, In der Nähe vom botanischen Garten ➔ Wo 

genau? Keine Ahnung  

Konflikt Forsttechnik: 

Differenzen zwischen Herr Fillbrandt, Heiko Winter und Thomas Purfürst ➔ Verständigungsprobleme, 

Herr Fillbrandt belastet von Situation, Herr Purfürst hat viel zu tun, wenig Kommunikation zu den 

beiden Doktoren, hat sie aus Mailverteilern gelöscht, reagiert nicht auf Mails von Personalabteilung, 

Ursula Seelhorst? Studiendekan? Aufmerksam machen, sie haben sich schon an 

Personalmanagement gewandt und keine Antwort bekommen  

Prof. Schindler: 

Metereologische kleinskalige Modellierung, Kurs nicht so klar strukturiert, Abgabetermin soll 

verschoben werden für Hausarbeit, hat sich dagegen gewehrt, keine Rücksicht auf persönliche 

Lebensumstände genommen, Zitat: „Solche Kurse führen dazu, dass ich mich in Zukunft weniger für 

Studierende einsetze“, hatte bereits gesundheitliche Konsequenzen für eine Studierende  

Müllsammelaktion:  

Julia schlägt Müllsammelaktion vor, ASF ➔ Zentrale Abgabestellen für gesammelten Müll, Werkzeug 

kann ausgeliehen werden, Isabelle und Jannis haben auch schon dahingehend geplant, eventuell 

Anfang Sommersemester, wenn es wärmer ist 

Waldbrand: 

Aktuelles Thema, FVA Seite ➔ Waldbrandseminare für Forstleute und Feuerwehr, an Leon wenden 

(Exkursion, Seminar?)  

FöCa:  

FöCa würde sich über Schreiben von Fachschaft freuen wo Nutzen / Einsatz klar wird, Sammeln von 

Texten von Hochschulgruppen, Fachschaft als größter Teil, Statement, ANW hat auch bereits etwas 

geschrieben, Termin Heiner Schanz mit FöCa ausstehend ➔ Nicolas wird auch teilnehmen, eventuell 

auch noch andere Mitglieder  

Präsentationen Bachelorarbeiten:  

Idee im FöCa, Bachelorarbeit muss nicht präsentiert werden, viele haben interessante 

Abschlussarbeiten, die nicht veröffentlich werden, in Semesterferien über Thema zu sprechen? Raum 

buchen und Präsentationen halten, amateur science slam?  

Beratung Wohin wenden bei sexueller Gewalt?:  

Gleichstellungsbeauftragte überlastet, über Social Media und auf Webseite kennzeichnen, an wen 

man sich wenden kann, zentrale Stellen reagieren nicht adäquat (Bsp. Aktueller Fall nicht Abnehmen 

des Telefons), aber auch Stellen von Fakultät ganz klar kennzeichnen ➔ Yaelle kümmert sich um 

Webseite 

Follow ups:  

- Yaelle berichtet Outcome von Schindler (Auch von Thalia und Benny?) 

- Yaelle berichtet von aktuellem Fall in der UB sobald mehr Infos vorliegen 

- Running Dinner 



Verfahrensmöglichkeiten:  Anfrage zum Umgang mit langen schwierigen Themen, einseitige 

Vertretung der Interessensgruppen, eventuell Pause zwischen den einzelnen TOPs wenn es sehr lange 

geht, kurzzeitig Verfahrensoptionen reinschieben 

 

 

 

 

 


